

Expressions d'adolescents

La salle de l'Octav du centre multimédia a été un des sites 2016 des journées d'Expressions à l'Adolescence ; une ma-

nifestation sous l'égide de la Maison des adolescents 65, en partenariat et en collaboration avec plusieurs établissements



S'exprimer, sur scène et dans la salle.

des Hautes-Pyrénées ; une manifestation « autour de l'expression créatrice à l'adolescence ». De l'Agence régionale de santé (ARS) des Hautes-Pyrénées aux Instituts médico-éducatifs (IME) Saint-Michel de Biscaye, IME Joseph-Forges, Institut thérapeutique éducatif et pédagogique (Itep) de l'Astazou, en passant par les mairies de Lourdes, Tarbes, Vic, et encore le secteur de pédopsychiatrie des Hôpitaux de Lannemezan, l'association Médiannes, la direction académique des Hautes-Pyrénées, les services de santé et social scolaires (en l'occurrence pour Vic, les établissements Pierre-Mendès-France et Jean-Monnet), il s'agit de promouvoir

« des projets de jeunes rattachés ou non à des structures d'éducation, d'animation, d'éducation populaire ou spécialisée, culturelles mettant en jeu l'expression dans différents champs ». Théâtre, musique, danse, chorales... aux programmes qui ont été présentés à Tarbes (au centre culturel de La Gespe), à Lourdes (salle Robert-Hossein), ou à Vic (salle de l'Octav). Pour la journée à Vic, à l'Octav, quelque 500 jeunes (des établissements vicquois dont l'ensemble scolaire Saint-Martin ou encore le collège Astarac de Trie-sur-Baïse) ont pu partager les expressions d'une soixantaine d'ados, musiciens et théâtraux notamment.

J. P.